

LA PROVENCE, le 8 février 2020

« Du hall, on traverse la grande salle, plongée dans l'obscurité et on monte sur les planches avant de franchir un seuil comme si on entrait dans les entrailles du spectacle. Les acrobates nous livrent des merveilles d'émotion, de plaisir et d'authenticité. Le public se laisse gagner par l'ambiance douce, entre le cabaret, le manège et la foire aux bateleurs. Les effets de scène abondent, qu'on ne révélera pas aux prochains pensionnaires. En tout cas, hier matin, lors d'une séance scolaire, plusieurs classes de maternelles se sont visiblement bien régalé ! Et les adultes accompagnants aussi. Qui n'a pas rêvé un jour de chevaucher un lion ? »